

Invitan a 500 alcaldes del mundo a actos

Por los cien años del nacimiento de Neruda

El Consejo Regional, Core, aprobó cien millones de pesos para mejorar el entorno de la casa del vate en Isla Negra, con el fin de dar mayor realce a los festejos

Quinientos alcaldes de Europa, Asia y América han sido invitados a participar de los festejos que se están organizando con ocasión de conmemorarse el 12 de julio de 2004 los cien años del nacimiento de Pablo Neruda.

El anuncio lo hizo el intendente regional, Luis Guastavino, que presidió la reunión de la Comisión Regional de Conmemoración del Centenario de Pablo Neruda, a la

que asistieron secretarios regionales ministeriales, gobernadores provinciales, alcaldes, representantes del Consejo de Rectores, de las cámaras de comercio, industria y turismo, fundaciones, sociedades de escritores, medios de comunicación, etc.

El intendente recordó que "el Premio Nobel se instaló en Isla Negra en 1939 donde permaneció por mucho tiempo, y también vivió en

La Sebastiana; pero principalmente estuvo en la primera. No podemos decirlo mismo de La Chascona en Santiago. Por lo tanto debemos centrar estas actividades en la Quinta Región".

Se concordó que no sólo deben concentrarse las actividades en el mes de julio sino durante todo el año 2004 y que esa festiva debe estar presente en las exhibiciones de afiches, concursos, presentaciones artísticas y culturales,

y a la vez lograr que desde el gobierno central se invite a todo el país en estas celebraciones.

Las invitaciones formuladas a los alcaldes extranjeros —quienes asumirían personalmente los gastos de tránsito y estada— tendrán gran acogida especialmente en el Viejo Continente porque durante el verano europeo es posible comprar a muchos de ellos, con un atractivo panorama turístico-cultural, que incluya los

actividades, teniendo como principal finalidad generar acciones turísticas y culturales que sean atractivas y trascendentes.

Esta comisión recibió diversas sugerencias como

formar equipos creativos, crear un banco de ideas y montar espectáculos que generen ingresos, a fin de financiar más tarde otras actividades.

Es posible, en el marco de los anuncios a materializarse, que el conjunto Los Jairos, actué en Las Dunas de Concón rememorando "Las alturas de Machu Pichu" —otro santuario de la naturaleza—, espectáculo que se desarrollaría durante el próximo verano.

El presidente de la comisión ejecutiva, Abel Gallardo, le hizo presente al alcalde de El Quisco, José Luis Carrasco —ante las quejas de este por la falta de recursos— que el Consejo Regional aprobó cien millones de pesos —un cuarto de la gloria correspondiente a cultura— para mejorar el entorno de la Casa de Neruda en Isla Negra, solicitándole a la autoridad comunal que avalee la ejecución del proyecto.



El centenario del nacimiento de Pablo Neruda, que se cumplirá el 12 de julio de 2004, será motivo de gran revuelo en Isla Negra.

Por los cien años del nacimiento de Neruda [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por los cien años del nacimiento de Neruda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)